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Herr Weiberlenn erinnert daran, dass Frau H. Fischer in der Ausschusssitzung am 14.12.2005 
berichtet hat. Entsprechend dem Entwurf der Novellierung des Schulgesetzes sind Kollegs und 
Abendschulen in der bisherigen Form künftig nicht mehr vorgesehen. Insofern würde auch kein 
Trägerwechsel des Potsdam-Kollegs mehr stattfinden. Die Bildungsgänge des Zweiten Bildungs-
weges können dann an Weiterbildungskollegs angeboten werden. Nach Gesprächen mit dem 
MBJS wird davon ausgegangen, dass sich das Weiterbildungskolleg der Stadt Potsdam am 
Standort der Abendschule befinden wird. Zur Zeit prüft das MBJS die räumlichen Gegebenheiten 
des Standortes. 
 
Herr Bretz meint, dass man über die politischen Modalitäten noch reden müsse. 
 
Frau Knoblich  fragt nach der Finanzierung. 
 
Frau G. Fischer verweist auf die Kleine Anfrage zum Zweiten Bildungsweg, die in der nächsten 
SVV beantwortet wird. Die Stadt ist  mit dem MBJS im Gespräch. 
 
 
 


